

Macramé

# HANDMADE PLACEMAT KIT MACRAMÉ

Set De Table Fait Main

BEGINNER LEVEL

1



We first cut out two 35cm ropes.

Nous commençons par découper des cordes de 2, 35 cm.

2



Take out one of them and tape it to the tabletop.

Prenez-en une et scotchez-la sur la surface de la table.

3



Cut a 115cm rope and tie a knot according to this step.

Coupez une corde de 115cm et faites un nœud selon cette étape.

4



Repeat this step to make a total of 40 pieces.

Répétez cette étape pour en réaliser un total de 40 pièces.



YouTube Workshop

5



Knot at the end of the sides when it's all braided.  
Faites un nœud aux extrémités des côtés une fois que tout est tressé.

6



Next, weave a set of 10 ropes in diagonal shape with a simple knot as shown in video.

Ensuite, tissez un ensemble de 10 cordes en diagonale avec un nœud simple comme montré dans la vidéo.

7



After weaving the first group you will weave a second row.

Après avoir tissé le premier groupe, vous tisserez une deuxième rangée.

8



Then make a symmetrical pattern as shown that becomes an X shape.

Puis réalisez un motif symétrique comme montré qui forme une forme en X.

9



When the X shape is woven, there is a new knot that fills in the main part of the mat.

Quand la forme en X est tissée, un nouveau nœud remplit la partie principale du tapis.

10



After weaving the new knot in seven rows you create the same X shape as the top of the mat.

Après avoir tissé le nouveau nœud en sept rangées, vous créez la même forme en X que le haut du tapis.

11



Finally, take out the 35cm rope that was cut at the beginning.

Enfin, prenez la corde de 35cm qui a été coupée au début.

12



Knot the ropes to this 35cm cord in the same way you did at the start of the project.

Nouez les cordes à cette corde de 35 cm de la même manière qu'au début du projet.

13



Finally, cut the tassel with scissors and you're done.

Enfin, coupe le pompon avec des ciseaux, et c'est terminé.

14



And that's the finished product.

Et voilà le produit fini.